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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES Nº 2220/2011 

 

EMENTA: 
REQUER INFORMAÇÕES PERTINENTES À SECRETARIA MUNICIPAL DA CASA CIVIL 
ACERCA DA DESTINAÇÃO DE USO DE TERRENO NA AVENIDA AYRTON SENNA – AO 
LADO DO ANEL VIÁRIO PREFEITO PEDRO ERNESTO - EM FRENTE À VILA 
PANAMERICANA, NO BAIRRO DA BARRA DA TIJUCA. 

 

Autor(es):  VEREADOR CARLO CAIADO 

 

REQUEIRO à Mesa Diretora, observado o disposto na Lei Orgânica 
do Município do Rio de Janeiro, que sejam solicitadas à Prefeitura 
da Cidade do Rio de Janeiro as seguintes informações, pertinentes à 
Secretaria Municipal da Casa Civil. 
 
- Considerando a existência de um terreno vazio, hoje,  junto à 
Avenida Ayrton Senna – ao lado do Anel Viário Prefeito Pedro 
Ernesto - em frente à Vila Panamericana, no Bairro da Barra da 
Tijuca; 
 

- Considerando, de acordo com o depoimento dos moradores da 
localidade, que estão preocupados e assustados, salvo engano, com 
a tentativa de que no local seja implantado um Depósito de Veículos 
da Secretaria Especial da Ordem Pública e/ou do Departamento 
Nacional de Trânsito - Detran, o que não é bem visto pela maioria 
dos moradores; 
 
- E, considerando que no terreno aludido vem acontecendo obras de 
infra-estrutura e de intervenções de tipicidade, pergunto: 
 
1 – O terreno localizado na Avenida Ayrton Senna – ao lado do 
Anel Viário Prefeito Pedro Ernesto - em frente à Vila Panamericana, 
no Bairro da Barra da Tijuca, é de propriedade da Prefeitura da 
Cidade do Rio de Janeiro? 

 
 1.1 – Em caso afirmativo: 

 
  1.1.1 –  O terreno será destinado a um Depósito de Veículos 
da Secretaria Especial da Ordem Pública e/ou do Departamento 
Nacional de Trânsito - Detran? 



  1.1.2 – Qual Secretaria está realizando as intervenções que 
estão em andamento no terreno, especificando o custo total da 
mesma? 
  1.1.3 - Quais as providências que serão adotadas e/ou que já 
estão em andamento, por parte da Prefeitura, para inibir atividades, 
se for o caso, que não estejam de acordo com a tipicidade do 
logradouro, considerando em especial: 
   a) como se dará o acesso e a saída do local? 
   b) serão usadas as ruas internas da Vila 
Panamericana, que hoje encontram-se com problemas estruturais? 
   c) os reboques que se dirigirem à Barra da Tijuca 
farão retorno sob o viaduto da Linha Amarela, junto à Cidade de 
Deus? 

 
  1.1.4 – Quando ocorreu, com a respectiva remessa do 
documento de registro, uma assembléia e/ou consulta, por parte da 
Prefeitura, aos Síndicos e Moradores da Vila Panamerica em relação 
à aprovação ou não da implantação do depósito de carros no 
terreno? 
  1.1.5 – Cópia do respectivo termo de permuta, se existir, no 
caso do mesmo ser destinado ao Departamento Nacional de 
Trânsito - Detran. 
  1.1.6 – Este procedimento carece de processo de licitação? 
Em caso afirmativo, quando se deu e qual a empresa que ficará 
responsável pela administração e manutenção do mesmo? 

 
 1.2 – Em caso negativo: 

 
  1.2.1 -  A Prefeitura tem conhecimento dos fatos acima 
elencados? 
  1.2.2 – Quais os procedimentos que estão e/ou serão 
adotados para coibir o uso indevido do imóvel em questão? 
  1.2.3 – Existe, tramitando na Prefeitura, projeto em relação ao 
uso do mesmo? Em existindo, qual a finalidade e/ou atividade que 
o imóvel terá? 
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